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无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。那么我们该如何写一
篇较为完美的范文呢？这里我整理了一些优秀的范文，希望
对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。
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11月21日，通渭县法院党组书记、院长徐彦平到马营镇督导
疫情防控工作，马营镇主要负责同志陪同。

徐彦平查看了疫情防控值班、重点区域消杀、外出返通人员
及车辆管理登记等资料，详细了解了近期疫情防控措施落实
和精准化疫情防控工作开展情况，听取了马营镇构筑全方面、
多层面、立体化疫情防控体系的工作汇报，并就进一步做好
疫情防控工作进行了强调要求。

徐彦平强调，一要清醒认识当前疫情防控形势的严峻性复杂
性，在认真落实国务院联防联控机制优化防控工作“二十
条”措施的同时，结合我县实际情况和县委县政府疫情防控
的`具体部署做好各项防控工作，不断提高使命感和责任感，
强化风险意识，抓实抓细各个环节。二要做好监测点“卡
口”和村社“入口”登记管理工作，认真落实“一扫三查”
政策，配合乡村、社区做好“落地采”“落地控”“分类
管”等工作，尤其对高风险地区返通人员，要做到及时登记
上报，科学严格管控。三要筑牢防线、守好阵地，切实做好
自我防护，切忌出现麻痹大意思想，要细化防控各项措施，
不断查漏补缺解决工作隐患，进一步织牢疫情防控安全网，
切实保障人民群众的身体健康和生命安全。
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20xx年8月14日上午，县委书记xxx、开发区赵主任一行来我公
司视察指导，对电力需求侧工作给予了高度重视。周xx总经
理就公司的发展史，dsm的由来及现状做了详细介绍，并对目
前xx地区dsm工作的开展情况、取得的成绩作了汇报，得到
了各位领导的充分肯定。徐书记表示，太谷公司从事的电力
需求侧工作意义重大，希望公司多总结成功经验，借鉴淮阴
等区域成功案例，让更多的用户受益。

徐书记关切的询问了公司的收入和税收政策，得知因政策的`
改革，苏北片区的效益要低于苏南，企业的认识度不高，徐
书记表示，政府会做好政策扶持工作，积极引导企业重视电
能管理，提升企业电能管理水平；同时希望公司能做好市场
分析，深入了解客户需求，准确定位，有效开展dsm工作。

xx总经理表示，公司会做好优秀企业案例工作，为更多的用
户提供服务，为我县的经济建设贡献力量。
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区教研室到平安中学进行过程性视导2015年4月2日上午，局
长、主任带领区教研室各学科教研员到我校进行了教育教学
视导工作。老师们深入课堂，听取了语文、数学、英语、物
理、化学、生物等课程，并查看了备课、作业等常规工作，
对学校的本学期教学工作进行了全面的检查指导，课后与授
课老师做了交流，为老师们的课堂教学进行了认真、细致的
点评。同时，各学科教研员对毕业班的工作高度重视，召集
毕业班教师，认真听取了复习情况，了解复习中存在的问题，
并提出指导性的意见。局长、主任深入了解学校的各项教育
教学工作，肯定了大家的辛勤努力，并给予充分指导和热情
鼓励。我校将以本次视导为契机，认真落实区教体局教研室
的指导意见，强化教学管理，激发教师课堂智慧，更好的提



高教育教学质量。
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区教研室到平安中学进行过程性视导20xx年4月2日上午，局
长、主任带领区教研室各学科教研员到我校进行了教育教学
视导工作。老师们深入课堂，听取了语文、数学、英语、物
理、化学、生物等课程，并查看了备课、作业等常规工作，
对学校的本学期教学工作进行了全面的检查指导，课后与授
课老师做了交流，为老师们的课堂教学进行了认真、细致的
点评。同时，各学科教研员对毕业班的工作高度重视，召集
毕业班教师，认真听取了复习情况，了解复习中存在的问题，
并提出指导性的意见。局长、主任深入了解学校的各项教育
教学工作，肯定了大家的辛勤努力，并给予充分指导和热情
鼓励。我校将以本次视导为契机，认真落实区教体局教研室
的指导意见，强化教学管理，激发教师课堂智慧，更好的提
高教育教学质量。
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秋风送爽，金桂飘香。

9月5日，我校20xx级新生入学报到火热展开，来自省内
外2910名莘莘学子踏入南昌师范学院的校门，开始了他们人
生新的征程。

学校高度重视迎新工作，在开学前夕就有关迎新工作进行了
部署，王金平等校领导要求切实做好各项迎新准备工作。

迎新当天，在家校领导林加奇、席芳宽、谢晓国等来到迎新
接待点、食堂、学生宿舍等地视察迎新工作，并看望新同学。



上午9点半，林加奇、席芳宽听取了各职能部门负责同志关于
迎新工作的汇报。

林加奇要求，务必做好与学生生活息息相关的吃、住、用等
事宜，让新生尽快适应新的环境。

在大学生活动中心，校领导查看了新生入学缴费工作，逐一
视察了各院系的'迎新服务工作，对大家有序、周到、新颖的
迎新举措感到满意，并向在场的迎新工作者、志愿者表示感
谢。

校领导一行人还深入学生食堂，查看迎新当天的菜品、数量、
价格等，并叮嘱后勤保障处以及餐厅相关负责人务必保质保
量，确保餐厅用餐卫生和食品安全，给学生营造一个安全、
卫生、舒适的用餐环境。


